

## Tag der Ballstars (14.6.2025)

Am Samstag, dem 14. Juni war es endlich so weit: Sechs Kinder unserer Ballstars-AG durften ihr Können beim sechsten „Tag der Ballstars“ in der TASK-Halle der Universität Kassel unter Beweis stellen. Gemeinsam mit über 100 Kindern von Grundschulen aus ganz Nordhessen traten sie in spannenden Miniturnieren in den Sportarten Basketball, Handball und Fußball an.

Für die Kinder war es ein ganz besonderer Tag. Wochenlang hatten sie sich in der Ballstars-AG vorbereitet und das Dribbeln, Zielen und Passen mit den unterschiedlichen Bällen geübt. Und das zahlte sich aus! Mit großem Einsatz, viel Ehrgeiz und stets einem Lächeln im Gesicht traten unsere Ballstars gegen andere Schulen an, feuerten sich gegenseitig an und zeigten, wie gut sie als Team zusammenspielen.

Auch wenn es auf dem Feld manchmal richtig anstrengend war, stand der Spaß immer an erster Stelle! Besonders beliebt war ein Geschicklichkeitsparcours, der in der TASK-Halle aufgebaut war. Dort waren Schnelligkeit und Genauigkeit mit dem Handball und Fußball gefragt.

Zum Abschluss erhielten die Kinder unsere Schule eine Urkunde und das gute Gefühl, bei einem echten Turnier alles gegeben zu haben. Müde, aber stolz traten die Kinder am Ende des Tages die Heimreise an, mit vielen tollen Erinnerungen im Gepäck.

Jan-Nicklas Grimmelt (Ballstars)

